



Le Lien 2025

Le Challenge du " Jeune Ambassadeur Solidarsport "

Solidarsport lance pour la nouvelle année 2025 le "CHALLENGE DU JEUNE AMBASSADEUR SOLIDARSPORT"

Il est ouvert à tous les jeunes des lycées, collèges, clubs de sport ou autres qui prennent l'initiative de S'ENGAGER sur un projet en harmonie avec les valeurs de SOLIDARSPORT.

Le RESPECT – de L'AUTRE – de SOI – des REGLES – de L'ENVIRONNEMENT – d'une PAROLE – d'un ENGAGEMENT – de nos DEVOIRS de CITOYENS.

Le point d'orgue aura lieu lors d'un Grand Moment Solennel en présence de tous nos partenaires avec l'attribution d'un diplôme à chacun des participants et la remise de Trophées.

Le Lycée LES PALMIERS à Nice en " fer de lance "

L'an dernier au lycée LES PALMIERS à Nice, un projet a été réalisé par les élèves de Seconde sur deux journées avec les enfants de l'école primaire de Terra Amata sous l'égide de Solidarsport : Exposition sur les différentes valeurs de l'Olympisme

Les Jeux Paralympiques avec exercices de mise en situation des enfants sur le thème de la cécité, du volley assis et un quizz sur l'exposition proposée.

C'était émouvant car tout le monde a beaucoup apprécié, y compris des élèves rebelles

Un projet intergénérationnel

Cette année, des élèves de 1ère sont en stage au milieu de personnes âgées en EHPAD. Les élèves "Ambassadeurs de Solidarsport" en 1ère veulent faire une journée avec une école et un EHPAD de la Corniche Fleurie pour créer une cohésion sociale entre les jeunes et les seniors et lutter ainsi contre l'isolement

C'est un exemple de ce qu'il faut montrer sur les réseaux sociaux. Une réflexion est lancée pour que ce soit les jeunes eux-mêmes qui le fassent.

Une journée d'intégration

Elle est planifiée pour les élèves "Entrant" en Seconde dans le but de les sensibiliser aux problèmes de harcèlement et de respect.

" La passation de flambeau " des élèves Ambassadeurs

Il est prévu que les élèves de Terminale travaillent avec les "Entrants" en Seconde pour les sensibiliser aux valeurs de Solidarsport.

Une cérémonie officielle de passation de flambeau sera ensuite organisée.

Dans le cadre du "Dispositif pHARe" de lutte contre le harcèlement scolaire, le lycée LES PALMIERS s'est inscrit au concours national intitulé « **Pour en finir avec le harcèlement scolaire** ».

Les élèves ont présenté le jeudi 19 décembre 2024, en présence de M. Gilles Genot, le Proviseur ; M. Sébastien Gaillard, le Proviseur Adjoint et MM. Jacques Rémond, Claude Fondecave et Christian Sarralié de Solidarsport tout le travail qu'ils ont engagé pour la réalisation d'une vidéo.

On y découvre une véritable déclinaison de différents slogans.

Les élèves ont fait savoir qu'ils comptaient bien porter des tee-shirts à l'effigie de Solidarsport avec ces slogans.

Grande animatrice d'un tel projet, leur professeur Mme Fatma Noomane déclare : " **Le mot « respect » recouvre beaucoup de choses et n'a pas forcément la même définition pour tout le monde. Il faut définir ce qu'on met exactement derrière ce mot. Même chose pour « Ensemble pour un monde meilleur ».** Il nous faut travailler sur ces notions très difficiles à exprimer.

Il ne faut pas se lancer dans des débats philosophiques. Il faut partir d'exemples compréhensibles par les jeunes présentés par d'autres jeunes.

On pourrait les faire participer à des jeux de rôle en inversant les positions harcelé / harceleur. Des mises en situation concrètes pour que les jeunes eux-mêmes puissent trouver des solutions "

Et Mme Noomane d'ajouter : ***"On n'a pas de chiffres sur les retombées de ces actions. Mais dans la classe qui a participé aux actions de l'an dernier, on peut noter qu'ils sont beaucoup plus matures. Les ambassadeurs actuels ont souvent été des harceleurs. Aujourd'hui, ils veulent transmettre une autre image d'eux."***

Une chose est sûre : le lycée LES PALMIERS à Nice s'est inscrit aujourd'hui comme le "fer de lance" de la dynamique exceptionnelle que propose le " Challenge du Jeune Ambassadeur Solidarsport ".

Car sous le couvert de la Convention d'Agrément qui lie Solidarsport à l'Académie de Nice, de très nombreux établissements scolaires sont également déjà engagés.

Avec les lycées Les COTEAUX à Cannes, De CROISSET à Grasse... les collèges de l'EGANAUDE à Biot, VENTO à Menton, Les BAOUS à Saint-Jeannet, René CASSIN à Tourrettes-Levens.

Pour un élan unique en France !



Aux côtés des élèves, Mme Fatma NOOMANE professeur responsable "Dispositif pHare", Mme Calypso BAILLOT professeur de Lettre/Histoire, M. Sébastien GAILLARD, Proviseur Adjoint, MM. Christian SARRALIE, Claude FONDECAVE et Jacques REMOND de SOLIDARSPORT.



Les élèves de Première Bac Pro AEPD (animation Enfance et Personne Agée) élèves AMBASSADEURS SOLIDARSPORT du lycée LES PALMIERS, ont fait une démonstration magistrale de la vidéo sur laquelle ils sont en train de travailler devant M. Gilles GENOT, le Proviseur (photo en médaillon) et M. Sébastien GAILLARD, Proviseur Adjoint.



Le Proviseur M. Gilles GENOT a montré à MM. Claude FONDECAVE et Christian SARRALIE, l'affiche du 30^e Anniversaire de SOLIDARSPORT qu'il a faite encadrer dans son bureau.